



Communiqué de presse du 2 août 2023

Dans un communiqué du 31 juillet 2023, le député frontiste de la 2e circonscription de l'Aude Frédéric Falcon prétend apporter son soutien au préavis de grève lancé par l'intersyndicale audoise des Finances Publiques contre les dysfonctionnements et les dégradations de leurs conditions de travail engendrées par le nouveau service en ligne "Gérer mes biens immobiliers", et pour des moyens humains à la hauteur des besoins. Solidaires 11 dénonce ce soutien hypocrite.

LE RN : une imposture sociale !

Le RN a toujours été et sera toujours l'ennemi des travailleuses et des travailleurs ! Pour découvrir la politique pro-patronale qui se cache sous le vernis social du RN, il suffit de regarder leurs votes à l'Assemblée :

SALAIRES :

- Contre l'augmentation du Smic
- Contre l'indexation des salaires sur l'inflation

POUVOIR D'ACHAT :

- Contre le blocage des prix des produits de première nécessité
- Contre la gratuité des cantines
- Contre la garantie d'autonomie jeunes à 1063 euros
- Contre le gel des prix des loyers
- Contre l'augmentation des hébergements d'urgence

ÉCOLOGIE :

- Contre la taxation des yachts et jets privés
- Contre la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

FISCALITÉ :

- Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'euros
- Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
- Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale

ÉDUCATION – CULTURE :

- Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
- Contre l'achat de mangas avec le « pass culture »
- Contre l'augmentation du budget des universités

SERVICES PUBLICS :

- Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires
- Contre un milliard d'euros pour la lutte contre les violences faites aux femmes

Le RN et le service public

La conception du service public du RN passe par un renforcement des effectifs de services répressifs comme la police et gendarmerie, l'augmentation du budget de la défense et pas par un renforcement du maillage territorial des services publics de proximité ! Le RN veut réduire le budget de l'Etat et faire des "économies" sur des services publics déjà sous-financés : l'éducation, les hôpitaux, etc. Ces biens communs qui sont le patrimoine de celles et ceux qui n'en ont pas. Il propose des augmentations de salaire de 10%, mais contre exonération sociale du patronat, ce qui signifie encore moins de budget pour la sécurité sociale, pour la santé, pour les retraites.

Solidaires 11 est antifasciste et antiraciste !

L'Union Syndicale Solidaires 11 ne partage aucune valeur et aucun projet de société avec le RN : nous sommes internationalistes, le RN prône la préférence nationale, l'exclusion et la fermeture des frontières, refusant l'accueil des migrant-es qui meurent par centaines en fuyant la misère, la faim et la guerre.

Après le meurtre de Nahel et les terribles violences infligées à Hedi par la police, le soutien du RN va toujours aux forces de répression, et il continue de revendiquer la présomption de légitime défense pour les policiers !

En attisant les peurs et les haines racistes et nationalistes, le RN nous divise et nous affaiblit, pour le plus grand bonheur des capitalistes.

Les idées et discours du RN sont issus des égouts d'où ils n'auraient jamais du sortir, et nous les combattons toujours ! Merci de ne pas salir nos grèves par vos interventions opportunistes.

¡No pasarán!